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ձһ皆様に৺Αり感謝
会ɹ長ɹＬ．菅　ݪ　හ　ळ

　この一年、会員皆様のご協力
のもと、ແ事に会長৬を務めあ
げることが出来ました事に৺よ
り感謝申し上げます。
　会長テーマに「ڞに楽しく」
をܝげ、会員全員、皆平等のբ
ライオンζクラブのج本ਫ਼ਆ

にཱちฦり如何に運営すべきか考えて参りましたが、
後まで緊張した一年間࠷、待と不҆でスタートしظ
でしたが皆様にはຬ頂いたのではないかと自ෛし
ております。如何に運営すれば楽しく出席できるの
か、まず間り、༑ୡりそして自から৺をׂっ
て話し合えば૬खもඞずଧちղけると思いますし、
それがきっかけで、クラブのྫ会は楽しい、ඞず出
席しようと思うようにると思います。
　今ظの࠷大のアクテΟϏテΟーとして「౦本大

ࡂ෮ڵ　Նりみ　νϟリテΟーίンαート」を
１月��にテϧαホーϧにて開催いたしました。���
ຕڧのνέοトを完ചし、ٶ県ཱঁߴ等ֶԂに
。ଃする事が出来ましたدテーブϧηοトをܕ大ڃߴ
ࡂ෮ڵはΨόナーのॏํにもܝげられてお
りզクラブとしてॆظ待にԊったアクテΟϏ
テΟーではなかったかと思います。
　また、アϫーυでは、ࠃ際ؔ੨少年委員会の山
形県ཹֶੜ本ޠスϐーν大会がۚ・献血臓器移
植推進委員会の献血活動がۜ・౦本大ࡂ෮ڵ
「ՆりみνϟリテΟーίンαート」がಔの̏つ頂
く事ができました事にそれͧれの委員会と皆様に感
謝申し上げます。
と伝౷の山形բライオンζクラブの会長と࢙ྺ　
しこの一年は、すばらしい会員の皆様とすばらしい
̏役・̑役の皆様にܙまれ不器༻なࢲを支えて頂き
ました事は、かけがえのない間であり৺の༑です。
。のๅです。本当にここΖより感謝申し上げますࢲ
行部のご活ࣥ߂Ｌླޫظ࣍、後になりますが࠷　
༂をごف೦致します。

一年を振り返り
ږ　　　ɹＬ．େ　෩ࣄɹװ

　山形բライオンζクラブ会
員の皆様のご協力により一年間
をແ事にऴྃすることができま
した事に৺より感謝申し上げま
す。����．̓ ʙ����．̒ 事を仰װ
せつかり、Ｌ．菅原会長を支え
ながら全力でಥっってきたよ

うに感じます。平��年̒月ೖ会のࢲが、ちょうͲ
��年になるઅの年にװ事をさせていただきました
ことは、本当にوॏな体ݧとなりライオンζをより

るػ会となりました。
　ಛにこの一年で一൪৺にっておりますのは、Ն
りみ౦本大ࡂ෮ڵνϟリテΟーίンαートฒ
びに支援を致しましたঁߴ等ֶԂとࡂのඃを
受けられた大খֶߍ地を๚したՈྫ会でし
た。ίンαートではਓとਓのܨがりの大切さを感じ
ましたし、大খֶߍでは実際๚れてඃࡂ者の話を
ฉいてみなければからない事、ࡂを今後Ͳのよ
うに考えて行くか等、৭々な事を考えるػ会となり
ました。
　今後とも山形բライオンζクラブの発లのため
に頑張って参る所存でございますので、ご指ಋよΖ
しくお願いいたします。
　一年間本当にありがとうございました。
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一年間͓ੈにͳりました
ライオンςーϚɹＬ．ࡈ　藤　߳ଠ

　Ｌ．菅原හळ会長の下、ライ
オンテーマを仰せつかりまもな
く一年が経とうとしています。　
何事も初めてਚくしで、皆様に
はいΖいΖごをおֻけしま
したが、様々な経ݧをさせてい

ただきました。本当にありがとうございました。
　ライオンテーマという事は会員のج本的参加義
務があるྫ会の進行役であるということで、毎ճ始

まるときには緊張がりっておりました。
　ಉ࣌にライオンテーマには、クラブのॾඋの
උ・保の事がありますが、メトϩポリタンでの
合ಉྫ会のં、連携がうまくいかずඋ୳しにύレ
スάランσーϧのスタοϑとڞに、大߄てをしたこ
とが今になってみればྑい思い出となっております。
　また、ཧ事会メンόーとしてཧ事会にも参加させ
て頂き、ॾઌഐํの様々な考えํをおฉきするにつ
け、ライオンζクラブ活動のԞ深さをり、ษڧさ
せられることがଟい一年となりました。
　これからもライオンζクラブの活動を通して、ਫ਼
進していく所存ですので、今後とも皆様のご指ಋご
ฬᎪを宜しくお願い申し上げます。

ձܭ一年を振り返って
会ɹ計ɹＬ．ࢩ　　　　

　菅原ݱ会長から会計の役৬を
ґཔされたのは、ଟ菅原会長
がୈ三副会長ब任のґཔを受け
た࣌だったと思います。ྫ会�
に࣌
ちΌん、Զが会長をするࢩ」

「？会計受けてけͶべが࣌
自、ྑくライオンζの৫もからず、またࢲ　
その৬のॏཁੑもཧղしないまま΄Ζਲい気で
受けてしまったهԱがあります。

　そしてࡢ年、会計経ݧのある菅原会長、大෩װ事
の下༧ࢉみからスタートしました。
　Ҋのఆ、ࢲにとってໄのதでの࡞する様な༧ࢉ
みでしたが྆ઌഐのリーυの下、༧ࢉが出来上が
り、またνϟリテΟーίンαート始め、様々な行事
༧ఆを࡞するにࢸりました。
　そして菅原ؙのスタート。྆ઌഐのリーυの下ॱ
ௐに毎月の行事をফԽすることが出来ました。ࢲの
山形բライオンζਓੜにとってとても有意義でو
ॏな一年となりました。またご指ಋ頂きました菅原
会長、大෩װ事に感謝申し上げますとಉ࣌にご協力
いただきました山形բライオンζ会員の皆様に御
ྱ申し上げます。

一年を振り返り
ςーϧπイελーɹＬ．ࡾ　Ӝ　　ೋ

　ϓϧϧϓϧϧಥ然菅原හळ会
長からظ࣍テーϧツイスターґ
པのి話。まずいి話に出てし
まったʜʜと思ったط࣌にし。
ですが、いざࢲஊなら得意なࡶ
ਓ前でとなると、ࢲの࠷もۤख

とするとこΖではないですか。毎ճクイζを考え、
話をり上げ気持ちよくυωーションをお願いする
事なͲ出来るのかと不҆がよぎり、これは大変な事
になってしまったと੨ざめてしまったهԱがࡢの
ようにોってきます。いざやってみると໘നいこと

に気がつきました。それはञの力はઈ大ということ
です。おனのྫ会は݁局࠷後まで緊張してしまいあ
まり上खくできませんでしたͶ。大いにলです。
今こうして一年間をৼりฦってみますと、本当に会
員皆様のごཧղとஆかいご支援御協力によりなんと
かここまで来る事ができ、݁Ռυωーション༧ࢉඦ
ສԁまであと少しという所まで来る事ができました。
がこのբライオンζクラブにೖ会させていたࢲ　
だいて̑年、このテーϧツイスターをやらせて頂
き、ようやく皆様にೃછΉ事が出来てきたのかなと
感謝しているとこΖです。
　あの੨ざめた࣌から早一年。今は菅原会長に任໋
された事に感謝しかありません。また、会員の皆様
にも৺より感謝申し上げます。
　一年間本当に有難う御座いました。
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৽ͳ৽しいϥΠΦϯͱのग़ձい
会員・(.T委員会  委員長

Ｌ．ࠤ　藤　ਖ਼　ӻ

の山形բ-$会員��໊ࡏݱ　
をえるਓ֬保がةうくなって
参りました。

　ୀ会者をなるべく出さない事はもちΖんですが、
クラブ会員のྸߴԽも進んで、݈߁上とか৭々なཧ

༝でํなくୀ会される事も考えられます。
　今のբ-$の継続事業からして会員ݮ少がඇ
ৗにݫしくࠨӈされます。
　今年度も「χϡーメンόーとޠる会」を開催致し
ました。とても新鮮でやかでྑい出会いでした。
　����年̏月̏�݁ ��प年ه೦ࣜ典を開催致します。
　今一度、会員皆で新鮮な新しいライオンとの出会
いのҝに力をがなければいけないظ࣌にきている
のだと思います。

一年間を振り返って
会ଇ・(-T委員会  委員長

Ｌ．∁　ས　俊　一

ߏを含めて、໊̑の委員でࢲ　
されていますが、各ผ会ଇ、内ن
等の変ߋ、加事߲がなかったҝ、

会員、ࡒ務委員会合ಉの࠙ஊ会を開催したのみでし
た。今後ଞの委員と౷合する等して、活発な委員会
になるよう、ͥͻݕ౼してもらいたい。一年間あり
がとうございました。

一年間を振り返って
ग़੮・େ会ࢀՃ委員会  委員長

Ｌ．　ࢁ　խ　จ

　出席・大会参加委員長をഈ໋し、
１年の任ظをܴえました。
　今ظは、行事なͲもඇৗに少なく

委員長として楽をさせていただき感謝しております。
　委員会に携わり、وॏな一年間を過ごすことが出
来ましたこともॏͶて感謝致します。
　さて、委員長のཱとして毎月の委員会及び出席
委員会を全て一年間通し出席致しましたが、೦な

がら、皆出席にならなかったことを皆様におび申
し上げます。
　また、会員の皆様ํもੵۃ的にไ活動に参加し
て頂きながら、皆出席にならなかったํ々もいらっ
しΌいましたことは、ඇৗにڳが௧く感じられます。
　皆出席のํ々も一年を通しੵۃ的に活動をして頂
き感謝いたします。それΏえඇৗに大変であられた
と௧感いたします。
　ޫӄのごとし。一年は、長くそしてくもあり
ますが、皆様、来年こそはੋඇ、皆出席をめざしୈ
一・ୈ二ྫ会のご出席をࣀりますよう宜しくお願い
致します。

感ɹ謝
計画委員会  委員長ظ・長ࡒ

Ｌ．٢　ઘ　ޫ　ળ

計画委員会の委員長ظ務・長ࡒ　
をഈ໋してから、早や１年の任ظ
をऴえようとしています。࠷初委

員長に任໋された࣌は、会員ྺもઙい自で本当に
いいんだΖうかと不҆な気持ちでのスタートではあ
りましたが、ライオンζクラブの会員の皆様のԹか
いご支援とご協力に支えられ、何とかແ事に役を
ऴえようとしております。会員の皆様には、感謝の

೦で一ഋであります。本当にありがとうございま�
した。
社、ࠒなりに１年をৼりฦってみますと、ৗࢲ　
員の皆には、ਓ間にとって大事なことは感ੑと
ੑであり、ಛに気きが大切だよとݴっておきなが
ら、何の行動もおこさなかった自自にରし、ݴっ
てる事とやっていることがҧうんじΌないかとল
の೦ばかりであります。今後今ճの経ݧをੜかし、
自がお役ཱちできる事をし、それを実ݱさせ
る行動をとって参りたいと考えております。本当に
この１年間ྑい経ݧをさせて頂き、誠にありがとう
ございました。
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一年間を振り返って
IT・ライオンズ情報委員会  委員長

Ｌ．鈴　木　繁　雄

　この委員会は「何をすべきか？」
でスタートしました。前任者のＬ．
武田典雄委員長より引き継ぎ、毎

月の委員会に出席し、三役及び各委員長より活動内

容についてご意見を頂戴しました。内容は「クラブ
の情報発信及びホームページのメンテナンス」等の
実施ということでしたが、なかなか具体的な行動が
出来ませんでした。委員会の開催も含め何も出来ず、
不完全燃焼の１年となりましたが、本当にありがと
うございました。
　本年度は献血、臓器移植推進委員会の一員として
頑張る所存ですので、宜しくお願い致します。

一年間を振り返って
接待・計画委員会  委員長

Ｌ．石　川　　　隆

　菅原会長の下接待・計画委員長
を仰せつかって早一年が過ぎよう
としています。接待・計画委員長

は、二年連続ということもあって緊張感が失われな

いよう新鮮な気持ちをもって臨みました。皆様如何
だったでしょうか？楽しんでいただけましたでしょ
うか？接待・計画委員を離れるのは少々寂しい思い
もしますがまた戻ってくると思います。
　それまでの間たくさんのレクリエーションを考え
ておきます！
　ありがとうございました！

皆様の御協力に感謝いたします
地域社会奉仕委員会  委員長

Ｌ．菅　野　俊　一

　菅原会長より委員長になってい
ただけないかとのお願いがあり、
お受けする事になりましたが、ま

もなく、スポーツ少年団の総合大会があり、各競技

に会員の皆様に挨拶等の御協力を頂き感謝申し上げ
ます。
　また山形まるごとマラソンの協力の際には弊社の
マラソン部の社員も参加しており、応援も出来ました。
　スキー大会の際は副委員長の瀧澤ライオンにも協
力を頂きありがとうございました。
　この１年皆様のおかげで委員長を務めることがで
きました。感謝を申し上げます。

一年間を振り返って
社会福祉・アラート委員会  委員長

Ｌ．後　藤　　　博

　社会福祉・アラート委員長を引
き受け、あれよこれよで、早１年
経ちました。年度当初に計画しま

した運営や各支援業務はだいたい実施したつもりで
したが、何せ委員長は初めてなので、事務局からの
ご指示にてこなした感じでした。今後また何かの委
員長を仰せつかるようなことがあれば、委員会の皆
様のご協力を得て全力で行いたいと思います。
　委員会の皆様、１年間有難う御座いました。

一年間を振り返って
環境保全委員会  委員長

Ｌ．矢　口　　　清

　１年間大変お世話になり誠にあ
りがとうございました。
　県、市、地区の皆様による、大

平地区の環境を大切にしていこうという思いが伝
わってきました。会長を始め、清掃活動に参加して
いただき、協力していただきました皆様に深く感謝
申し上げます。
　この度の環境活動を通じ、今後も美しい自然環境
の保護に、クラブとして携わっていくことの意義を
感じた１年間でありました。
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皆様に感謝
ਪਐ委員会  委員長ޢௌྗ保ࢹ

Ｌ．Ӌ　֯　　雄

ௌ力保護推進委員会を୲当さࢹ　
せて戴いてからあっという間の１
年でした。

　ೖ会��年にて初めて当委員会を୲当させていた
だきましたが、ແ事にऴわる事が出来ましたこと、
会員の皆様に感謝申し上げます。
　ޫのശ　ळʢ��月ʣ・य़ʢ̐月ʣのืۚと、アイό
ンクのొの協力がओな活動でした。

　ޫのശ　ืֹۚඪを１ճ�����ԁとし年̎ճで
合計������ԁとઃఆいたしました。݁Ռ・１ճळ
ʢ��月ʣ�����ԁ・̎ ճय़ʢ̐月ʣ�����ԁで合計
������ԁと何とかඪをୡすることが出来ました。
　これも会員皆様のご協力のおかげと感謝申し上げ
ます。
　また、アイόンクొのํは、まだまだ頑張らな
ければらないと思いました。
　本年１年間皆様のご協力、ご指ಋをࣀりްく御ྱ
申し上げます。
　感謝　感謝　感謝
　ありがとうございました。

̍年を振り返って
Ҡ২ਪਐ委員会  委員長ثଁ・݂ݙ

Ｌ．੨　木　隆　博

　献血・臓器移植推進委員会の委
員長として１年間活動させていた
だきました。思いฦせば、ࡢ年度

の献血総からくるॏѹもあり、不҆を๊えながら
始まった今ظでした。
　今ظは会員献血のڧԽ、また、ֶੜ献血に力を
ぎ支援をしてきました。会員献血は、新نの献血者

のํに一ਓでもଟくご協力をいただければと。ֶੜ
には、このઌも献血活動にڵຯを持つきっかけにな
れば。との思いがありました。会員献血を૿やした
ことで、会員の皆様にはଟ大なるご協力をいただき
ました。さらに、∁ས副委員長をはじめ、委員の皆
様にも大変ご協力をいただき、何とか１年間りき
ることができました。ϕテランの҆৺感とएखの行
動力にॿけられ、皆さんの力でり切れた１年間で
した。
　皆様に৺より感謝申し上げます。ありがとうござ
いました。

Βֶͤていたͩいた͜ͱ͔ྲྀަࡍࠃ
接待・ؔࡍࠃ委員会  委員長

Ｌ．ਔ　藤　ਖ਼　੪

　今ظの接待・ࠃ際ؔ委員会の
活動は「ୈ̕ճཹֶੜ本ޠス
ϐーνίンテスト」のアクテΟϏ

テΟでした。��月から४උが始まり、ϐーク࣌の��
月、１月には、本業がૄかになる΄Ͳのしさにな
ります。
　活動内容はଟذにわたり、ओに৹ࠪ員のઌੜํと
のଧち合わせ、スポンαー及び各大ֶとのଧち合わ
せ、ポスター࡞及び、テレϏ$.ࡱӨʢ本
。、大会当の運営なͲです࡞も含Ήʣ、ঢ়࡞
　前委員長の田　ޭライオンをはじめ、ݱ三役、

当接待・ࠃ際ؔ委員会の皆さまのお力ఴえをいた
だいたおかげで、ແ事とり行うことができましたこ
とを感謝申し上げます。また���ɻ ̚地区アϫーυ
のۚを受できましたこと、ॏ「際平推進ࠃ」
Ͷて御ྱ申し上げます。
　ίンテストの感ですが、ྡࠃのதࠃؖ、ࠃ、
にݶらず、アジアॾࠃ、ೆถのཹֶੜのํたちが、
本൪ぎりぎりまで「発Ի」や「イントωーション」
をϩϏーで࿅शされている࢟をഈ見して、本当に಄
が下がる思いでした。その७ਮながんばりと、本
Ѫに৺をଧたれたのはࢲだけでないはずです。
の委員長　田ଜ　३ライظ後になりますが、来࠷　
オンにも皆さまのお力ఴえを宜しくお願い申し上げ
ます。
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写真で振り返る

こ 1年の

家族例会　H.30.５.19

スポ少
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車イス清掃 クリスマス

ゲストスピーチ

福島西顔合せ会　H.29.７.29 新蕎麦賞味例会　H.29.10.18

ス
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スピコン
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夏川りみチャリティコンサート

夏川りみチャリティコンサート寄贈（女川）　H.30.３.13 夏川りみチャリティコンサート寄贈（向陽園）　H.30.４.11

雪椿清掃　H.30.４.25献血
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2017～2018年度　332－Ｅ地区年次大会アワード

クラブ運営部門 「国際平和推進賞　金賞」

 「社会福祉・献血推進賞　銀賞」

 「グッドアイディア推進賞　銅賞」

ガバナー特別賞　個人表彰 Ｌ．村井　　学

2017.7～2018.6　山形霞城ライオンズクラブ運営計画表

2018年
６　月５　月４　月３　月２　月１　月

第1071回
 ４日 （月）
１Ｒ11LC
合同引継例会
メトロポリタン

 12：15

第1069回
 ９日 （水）
ゲストスピーチ
例会
パレスグラン
デール
 12：15

第1067回
 ４日 （水）
次期第三副会長
選挙花見例会
パレスグラン
デール
 18：30

第1065回
 ７日 （水）
会員スピーチ例
会
パレスグラン
デール
 12：15

第1063回
 ４日 （日）
国際交流例会

パレスグラン
デール
 18：00

第1061回
 10日 （水）
新年会例会

国際ホテル

 18：00

第
１
例
会

第1072回
 20日 （水）
新旧役員引継例
会
パレスグラン
デール
 18：30

第1070回
 19日 （土）
東日本大震災復
興家族例会
女川町

第1068回
 18日 （水）
ゲストスピーチ
例会
パレスグラン
デール
 12：15

第1066回
 22日 （木）
次期役員発表例
会
パレスグラン
デール
 18：30

第1064回
 ６日 （火）
千歳LC合同例会

パレスグラン
デール
 12：15

第1062回
 24日 （水）
委員会活動報告
例会
パレスグラン
デール
 12：15

第
２
例
会

2017年
12　月11　月10　月９　月８　月７　月

第1059回
 ６日 （水）
年末健康維持例
会
パレスグラン
デール
 12：15

第1057回
 ８日 （水）
ゲストスピーチ
例会
パレスグラン
デール
 12：15

第1055回
 ８日 （日）
福島西ＬＣ交流
例会
福島方面

第1053回
 ６日 （水）
会員スピーチ例
会
パレスグラン
デール
 12：15

第1051回
 ２日 （水）
早朝座禅例会

常林寺

 ６：00

第1049回
 ５日 （水）
新会長方針発表
例会
パレスグラン
デール
 18：30

第
１
例
会

第1060回
 22日 （金）
クリスマス家族
例会

パレスグラン
デール
 17：30

第1058回
 22日 （水）
ヌーボーワイン
賞味例会

パレスグラン
デール
 18：30

第1056回
 18日 （水）
新蕎麦賞味例会

パレスグラン
デール
 12：15

第1054回
 20日 （水）
スタミナ付けて
夏バテ防止例会

パレスグラン
デール
 18：30

第1052回
 31日 （木）
１Ｒ合同
ガバナー公式訪
問例会
メトロポリタン

 18：00

第1050回
 19日 （水）
ＺＣ訪問・委員
会発表例会

パレスグラン
デール
 18：30

第
２
例
会
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　PR・会報編集委員長を務めさせていただきました。各例会、奉仕活動において、編集用写真を残そ

うと、撮影に勤しみましたが、出席できない場面等、会員皆様へ撮影をお願いし、ご協力いただいた

経緯がありました。

　菅原会長のもと、思い出に残る１年間が凝縮されました、広報「霞城」が出来あがりました。撮影

にご協力いただき誠にありがとうございました。

（PR・会報編集委員長　Ｌ．新道　栄寿）

編 集 後 記

2017．９．６　会員スピーチ

　講演　「私の生き方 （過去・現在・未来）」
　　　　　L．鈴　木　紀　明

2017．11．８　ゲストスピーチ

　講演　「10年目のありがとう」
　　　　　鈴　木　香奈枝  様

2017．12．６　年末健康維持

　講演　「認知症の予防」
　　　　　山形済生病院　統括診療部長　本　田　耕　一  様

2018．３．７　会員スピーチ

　講演　「LCIFについて」
　　　　　L．鈴　木　光　弘

2018．４．18　ゲストスピーチ

　講演　「仕事と介護の両立・仕事と育児の両立」　
　　　　　パーソン・センタード・アプローチ　コンサルティング

代表　伊　井　伸　夫  様

2018．５．９　ゲストスピーチ

　講演　「山形新聞　NIB出前講座」
　　　　　山形新聞　報道部副部長　武　田　嘉　文  様

ゲストスピーチ・会員スピーチ会員
皆さんありがとうございました

ゲストスピーチ・会員スピーチ
皆さんありがとうございました
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